



Oriol Servià, el único español en la parrilla de Indianápolis. :: o.s.

«McLaren debió prepararse más para Indianápolis»

AUTOMOVILISMO

Alonso y su escudería se acercaron a Oriol Servià y a su equipo para tratar de comprarle el asiento

:: D. S. DE CASTRO

MADRID. El desastre de McLaren y Fernando Alonso en las 500 Millas de Indianápolis, para las que no se han clasificado, sigue siendo el tema en el óvalo más famoso del mundo a falta de unos días para la disputa de la carrera. Sin el

asturiano, Oriol Servià será el único español en pista y su experiencia (esta será su undécima participación aquí) le convierte en una voz autorizada para analizar lo ocurrido.

«Es una pena que no hayan conseguido clasificarse. Sencillamente no lo han conseguido porque no han puesto en relevancia la dificultad de esta carrera ni lo cruel y difícil que puede ser. McLaren ha perdido un poco los papeles y tendrían que haberse preparado un poco más. En realidad, mucho más. No solo para clasificarse, sino para estar en condiciones de luchar por la victoria, que para eso venían. Pero es así: las 500 Millas de Indianápolis son una carrera cruel», dice a 'Autobild'.

El catalán competirá con su habitual sello personal en el casco: a un lado, Salvador Dalí y al otro, el actor Bill Murray. No obstante, estuvo cerca de no hacerlo, ya que McLaren y Alonso se acercaron a él y a su equipo, el Team Stange Racing, para tratar de comprarle el asiento. Sobre esta posibilidad, Servià confiesa que se hubiera resignado, aunque también elogia la respuesta de bicampeón asturiano.

«Hablé con él, le dije que entendía perfectamente si cogía mi asiento, en el sentido de que entendía que no era nada personal y que está aquí para ganar la triple corona. Si McLaren hubiese llegado a un acuerdo con mi equipo, evidentemente es mala suerte para mí. No me hubiese gustado, aunque sé que no era algo personal. Pero ha reaccionado como un campeón: quiere hacerlo bien, con méritos propios», destaca. «»

CAPTURAS



El Cares da el primer cupo de la temporada

PESCA

La jornada se completó con dos salmones echados a tierra en el Sella y otro más en el Eo

:: E. A.

GIJÓN. La jornada de pesca del salmón con muerte no fue demasiado generosa en los ríos salmoneros asturianos ya que se saldó con solo seis capturas: una en el Eo, dos en el Sella y tres en el Cares. Este último cauce, no obstante, no fue solo el más generoso, sino que dio el primer cupo.

A las nueve de la mañana salió ayer el primer salmón en las aguas del Cares. Concretamente en el Coto El Monjejo. Carmelo Altuna, de Oriate, pescó un ejemplar de 3,100 kilos, a cebo

natural. A continuación, Juan Luis Isusi se hizo con un pez que dio un peso de 4,590 kilos, pescado a cebo natural en el mismo coto. Y, antes de las once de la mañana, Juan José Ibarra echaba a tierra otra nueva pieza, en este caso de seis kilos. De esta manera, se completaba el primer cupo de la temporada.

El Sella mantiene su tónica de capturas. Ayer fueron dos los salmones que salieron de sus aguas. Manuel Ángel Llano, de Gijón, capturó el primero, que dio un peso de 4,190 en la balanza, en el Coto La Uña, a cucharilla. Y el segundo se lo llevó un pescador deportivo, en el Coto El Alisu, de 4,690, a cebo natural.

El río Eo completó la jornada con un salmón más. Carlos Reija, de Lugo, lo echó a tierra en El Cairo, con un peso de 5,750, a cebo natural.

El Torneo Villa de Gijón alcanza esta tarde los octavos de final

BOLOS

:: GUILLERMO FERNÁNDEZ

GIJÓN. La bolera gijonesa de La Camocha acoge esta tarde, a partir de las 18.30 horas, una interesante partida de octavos de final del XXXVI Torneo Villa de Gijón de cuatreada con presencia en el tiro de Ibaseta, de la peña El Piles, y José Miguel, de la peña El Berón. A continuación se verán las caras Javi, de El Chalupu, y Mundo, de El Piles. Y mañana, a las 18.30, se enfrentan Alejandro, de El Piles, y Abelardo, de El Arenal, para medirse a continuación Berro, de Sotroñido, y Luis, de El Chalupu.

Ya tienen plaza en cuartos de final los jugadores Pruneda, de Nava; Isidro, de Tino el Panaderu; Sergio, de Magdalena, y Lisardo, de Barredos.

El Torneo Villa de Gijón de cuatreada, uno de los más prestigiosos del calendario bolísticos de Asturias, reparte 2.280 euros en premios, de los que 700 serán para aquel que se proclame campeón y 500 para el finalista.

MÁS DEPORTE

Fallece Juan Carlos Bango, exmédico del Grupo Covadonga



Juan Carlos Bango, en 2007.

OBITUARIO

:: **C. T. T.** Juan Carlos Bango Melcón, que fue médico del Grupo Covadonga, falleció ayer en Gijón a los 59 años. Miembro de una familia muy vinculada al Grupo, donde sus hermanos pertenecieron a varias secciones de la entidad, destacando especialmente en la natación y la gimnasia. La capilla ardiente ha quedado instalada en el Tanatorio Gijón Cabueñes y esta tarde, a las 18 horas, tendrá lugar la celebración de la palabra de cuerpo presente en la

capilla del mismo. Juan Carlos Bango deja esposa, dos hijos y dos nietos.

Gasol confirma que no estará en el Mundial de China y apunta a Tokio

BALONCESTO

:: **APF.** El pivote español de los Milwaukee Bucks Pau Gasol confirmó ayer que, debido a su operación en un pie, no estará en el Mundial de China y confía en poder jugar con la Selección Española en Tokio 2020. «Debido a la operación y a mi lesión no voy a poder estar en este Mundial de China, pero aún así estaré apoyando al equipo, deseando que hagan un gran campeonato», dijo.

Diego Canal cambia el Toscaf por el DKV Gijón

BALONMANO

:: **S. M.** «Cuando hace tres años llegaba a este club no sabía todo lo que iba a acabar siendo para mí vestir esta camiseta». Así comienza Diego Canal la carta de despedida del Toscaf Atlético. El gijonés regresa a casa tres años después y, aunque no lo ha comunicado todavía, su destino será el DKV Gijón Jovellanos, que el próximo curso competirá también, como los avilesinos, en Primera Nacional.

VI CARRERA DONAVIDA 2019

02 de Junio 11:00 h

8 Km

Playa de Poniente

GIJÓN

Por la donación altruista de sangre, órganos y tejidos

www.carreradonavida.com

#carreradonavida

Patrocinadores: Mercedes-Benz, Adidas, Astheba, ATHA, ALCOB, FEDICSPA, TP, LIBERBANK, EL COMERCIO, ASTURIAN.